



NO. 6

December 7, 1963

クリスマスは

ジングルベルにのってやってくるが……隊長 杉原 正

師走に入ると、街では、デパートや商店が流すジングルベルと共にもうクリスマスがやってきたようです。年中行事というより、産業政策の一環としてクリスマスがあるような感じさせます。まして神様は、イエス様は街の片隅で小さくなって顔すら出していません。

大人の世界では、クラブなどでのパーティやドンチャン騒ぎ、それも家庭に入り込んでいる様子しかも子供の世界においてもプレゼントを交換するというよりは、より多く、高いものを貰うことだけを願ひ、分け与えるという気持は、もうどこかに行ってしまったようです。

この様なときこそ、教会を中心に集まっている私達が、クリスマスの意義をもう一度考えてみたいと思います。その意味からも15日「クリスマスの集い」は大切なことであると思います。

前号で白神先生も述べられたように、スカウト運動の中にも種々の危険があります。自発活動といいながら、ともすると制度や組織にとらわれて上から与える、命ずる、与えられる、命ぜられる関係で進むことがある。たとえば、奉仕のばあいもこの型をとり、命ぜられて実行し、自分の内側から発意して行うという本来の姿がなくなっています。「ちかい」「おきて」「やくそく」「さだめ」が空念仏に終り、形式的実践にとどまり、その基盤となすものが全くない状態です。外面にとられることなく内面の充実を計りたいものです。充~~實~~をはかり、努力してこそ真のスカウトの資格を得たことになると思います。

クリスマスを迎えるときに、スカウトは勿論ですが、ご家庭においても、このこと、スカウト本来の姿を正しく見出しただきたいと思います。クリスマスを習慣上、形式上迎えるのではなく、心の中に迎えるように……

11月父兄会終る

去る11月9日行われた父兄会において、連絡事項、勧誘のほか、次のことが決まりましたのでご協力下さい。

1. 育成会費増額を

年少隊関係の育成会費予算を計上したところ約2万円不足するため、宇田川会計担当団委員、杉原隊長より増額のお願いが出され、当日参加の方々にはご了解いただきましたので、12月末までにご協力をお願いいたします。

現在申込平均口数2.4口・年間約11万円、平均口数が3口に達しますと13万5千円程の予算が計上できるわけです。

2. キャンプ積立金300円に

毎月キャンプのための積立金をしてありますが、従来通り(200円)ですと昨年の1人当りの費用からも大巾な不足になりますので、会計からのご教示もあって12月より毎月300円積立することになりました。

3. 10周年のために10円貯金を

来年4月に年少隊発足10周年を迎えますが、記念行事などの経費の基金をつくりたいと隊長から次の様な提案があり、承認されました。

スカウト、ご家庭の皆様により3月末日まで毎月10円貯金をする。この実施により最少限約5万円の基金ができ、ほかに賛助金、寄附を加算してゆく予定です。

カブスカウトのクリスマス

カブはクリスマスを楽しみに、組毎でプログラムの計画をすすめております。下記の通りご家族の皆様と共にカブのクリスマスをいたします。今年は特にお父様のご参加をいただくため時間を繰り下げて行いますので、お父様は是非ご出席下さい。

記

と き 12月21日出午後6時-8時 プログラム 式典(表彰・矢章授与)
ところ 靈南坂教会階下講堂 会食
かひひ 200円(夕食・お菓子・果物) 親睦(出し物・ゲーム・交換プレゼント)
申 込 申込書(別プリント)によって費用を添え14日に。
注 意 交換プレゼント50円を用意する。ただし、カード、食物は遠慮して下さい。

11月10日、カブで埼玉県の平林 というお寺へピクニックに行った。いけぶくろから、やく1時間ぐら이다。

そのお寺には、おはかと草原がたくさんあって、どんぐりがいっぱい落ちていた。

しばらく、どんなものがあるか見てからスケッチをした。僕は、かねつき堂をかいだ。かねつき堂とは、とうの中に大きなかねが、ぶるさがついているたてものです。

それから、広場でおべんとうを食べた。僕は、おにぎりを持っていった。

食べ終わってから、みんなで馬とびをやった。僕が、とお山さんの馬を、とんだ時、足をからだにひっかけて落ち、左よこのほねをうってしまった。でも、少したつたらなおった。

それから、あん号でコンクリートのまるいとうをさがし、その高さをはかれといわれ、さがした。けれど、いくらさがしてもない。僕たちより高い草の中に入っていったりしたけれど、全然ない。そのうちやっとコンクリートのまるいとうを見つけた。高さは、やく8メートル80センチくらいだった。

つぎに、たからさがしをした。たからは、チョコレートとあめだった。僕は、一つしか見つからなかった。でもへいきんてんは、3組が一番だった。それから、もとのばしょにいてから、帰った。

ぼくは、秋のピクニックで平林寺へいきました。はじめに池ぶくろの東上せん駅のかいざつ口へ、みんながあつまりました。それから、にんずうをしらべました。ぼくは、にんずうをしらべているあいだ「平林寺は、どんなところかな」と、心の中で思っていました。いよいよしゅっぱつです。ぼくは、「思っているところと、おなじかな」と、思いました。いよいよ平林寺へつきました。ぼくは、平林寺はどんなところかは、しらないけれどとにかくみんなといっしょにはいて見ました。すると、ぼくの思っていたところとぜんぜんちがっていました。ぼくの思った平林寺は、森の中に大きなお寺が一つたっているところです。けれども、ぼくが、ぼんとうに見た平林寺は、森はおなじだけいろいろなたて物がありました。それから、平林寺のおてらのほうにどんぐりがたくさんおちていました。ぼくは、「平林寺には、ずいぶんどんぐりが、おちているな」と思いました。それから「おちばもたくさん、おちているな」と思いました。みんなで、平林寺の中のたて物も見てまわりました。少し見ていると、時間になったので、少しいったひろっぱにみんなであつまりました。みんなで、あつまってからゲームをしました。はじめにしゅほとりをしました。ぼくは、とられないようにと書いていっしょうけんめいやりしましたが、しゅほをとられてしまいました。ゲー

ムがおわると、しゃせいをしました。ぼくが絵をかいていると、よその人が、「うまいね。」といったので、ちょっととくいになってしまいました。しゃせいがおわると、おべんとうになりました。ぼくが、おべんとうをたべていると、はえが、たくさんくるので、おべんとうのふたをしめてふせぎました。おべんとうがおわると、組ごとにあんどうをもらって、そのあんどうにかいてあるものをさがしました。そのあんどうには、「コンクリートのまるいとうのたかさをはかれ。」とかいてありました。それから、そのコンクリートのまるいとうをさがしにいきました。いくらさがしてもまよったり、おなじみちにてたりしてしまいました。それで、やっとうまるいとうが、見つかりました。それで、組ごととそのとうのたかさをはかりました。3組は、9メートルとでましたが、まちがっていました。それから、たからさがしをしました。たい長が「ぎん紙のと、くろいのがあります。」といました。みんなが見つめてきたあとに、ぼくがいったので、一つもとれませんでした。もう、かえる時間になったので、ぼくたちが、せんとうになって、もとのばしょへかえりました。それから、どんぐりひろいをして、東上せんで池ぶくろへかえりました。かえるとちゅうらのけしきは、とてもいいけしきでした。池ぶくろへかえると、もうたくさんのおかあさんが、むかえにきていました。ぼくは、その中で、ぼくのおかあさんもむかえにきていることが、すぐわかりました。それから、3組ぜんいんで、「でんでんでん」をしてかえりました。ぼくは、平林寺へもう一どいて見たいと、思いました。

人事往来

野儀副長補休隊

野儀副長補は来年3月まで、大学受験準備のため年少隊を休まれます。栄冠を勝ち得るようになりなで祈りましょう。ご家庭のお仕事上、薬学の方にすすまれます。

行事の報告と予定

○ 平林寺にピクニック

百草園を目的地として行われる予定であった秋のピクニックは、百草園附近が工事などで危険な状態にあったため緊急に目的地を変更し、下見の結果、平林寺にピクニックを行行こととし、去る11月10日、午前7時半東上線池袋駅に集合し、午前はゲームと平林寺のスケッチ、午後は隊長から出された暗号と組で作成した暗号を照合しながらの解読と観察、そして「宝探し」と楽しいプログラムを過ごしました。

参加者 杉原隊長，古矢副長補，高島・萩原・里見・持地デンマザー，遠山団委員，
スカウト24名，父兄4名 合計35名

○ 大運動会盛会に終る

11月23日，豊島園で行われた合同訓練大会（運動会）には，才四団も100名を越える人員が参加し，カブは「東京をきれいに」「綱引き」「風船割り」に参加しましたが，才四団が属する才一地区は健闘もむなしく入賞を逸しました。

行 事

○ 12月15日に「クリスマスの集い」

ガールスカウトと共催で来る15日（日）午後3時から「クリスマスの集い」が行われます。費用は不要です。カブスカウトは勿論参加しますが，1人でも多くのご家族・知人の方々が参加下さるよう希望いたします。

○ カブスカウトのクリスマス

別掲の通り行いますので，多くの方がご出席下さい。

○ アイススケートの集い

来る26・28の両日，アイススケートの集いがガールスカウト共催で行われます。カブスカウト，ご家族・知人の方々の参加を希望します。

○ 28日（土）に大掃除

今年最後の集会（28日）は，一年間お世話になった部屋の大掃除をします。カブは掃除のできる仕度をして参加して下さい。

○ 1月4日から集会を始めます

新年は才一週から集会を始める予定です。

12月 プログラム

〔テーマ〕 もみの木

〔モットー〕 正しく制服をきよう

集会日	集会時間	集会種別	内 容
7	2:30~4:30	組 集 会	○クリスマスカードの完成 ○クリスマス出し物の相談
14	2:30~4:30	組 集 会	○仮装の衣裳合わせ ○出し物の完成
15	2:30~4:30	隊 集 会 (クリスマスの集い)	○クリスマスの集いに出席 ○"クリスマス礼拝と交歓"
21	5:00~8:00	月 例 会 (クリスマス祝会)	○式典(表彰と矢章授与) ○会食 ○親睦(出し物発表・交換プレゼント)
28	2:30~4:30	隊 集 会	○集会室の大掃除 ○ゲーム

プログラムより

- 7日 クリスマスカードの内容を考えてくる。
- 14日 出し物(仮装)の用意を持ってくる。
クリスマス祝会の申込書を持ってくる。
- 15日 2時半に教会に集まる
- 21日 スカウトは5時に交換プレゼントを持って集まる。組によっては、
それより前に集まることもある。仮装の用品を忘れないように。
- 28日 大掃除のできる用意をしてくる(マスク、雑布など)。

おめでとう

(おたんじょう日)

- 1日 戸田健次郎(隊付)
- 12日 渡辺明夫(4組)

編集後記 伊達の薄着というように"おしゃれ"をするものにとっては冬は辛いものです。開会の前、服装点検をすると、どうもうまくゆかない。みるとユニフォームの下に沢山着ている、風邪をひかせまいとする親心と思うが、全く活動的でない、スカウト自らは調節はしない汗をかけたまま。もし厚着をさせるならユニフォームの上にセーターや、ジャンパーを着せてほしい。あとは有能な?リーダーが多いことだろうから、判断してやってくれるだろう。スカウトはスマート心の中のスマートさはいりまでもないが、ユニフォームもスマートに着こなしたい。寒いときでも半袖半ズボンで身体を鍛えたいものである。スカウト関係者が健康で新しい年を迎えられるように祈る。